

Berhasil Alihkan Profesi WTS di Lokalisasi, Muhammadiyah Krembangan Terima Penghargaan Walikota

Rabu, 08-01-2014

Kota Surabaya- Menjelang Tahun Baru 2014, bertempat di Dinas Sosial (Dinsos) Kota Surabaya, Selasa (31/12), Pemerintah kota memberikan Penganugerahan Lomba Social Award Lembaga dan Perorangan dalam Mengatasi Pengentasan Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS).

Penghargaan Pemkot Surabaya sebagai upaya untuk memberikan penghargaan dan terima kasih dalam ikut membantu mensejahterakan masyarakat.

Penghargaan Social Award bagi lembaga diberikan sebagai Pemenang Terbaik I dari Sanggar Alang-Alang , Pemenang Terbaik II Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Krembangan dan Pemenang Terbaik III LSM CSCS. Penghargaan tersebut kepada ke 3 lembaga yang sukses dengan penanganan PMKS-nya Diberikan langsung oleh Walikota Surabaya Tri Rismaharini dikantor Dinas Sosial.

Penghargaan PEMKOT Surabaya yang telah memilih Lembaga PCM Krembangan yang dianggap layak sebagai Pemenang Terbaik II dalam pengabdian sosial sangat langka dan baru kali pertama Lembaga Sosial Keagamaan mampu mengalahkan LSM-LSM lainnya. PCM Krembangan membantu Pemerintah dalam rangka penutupan Lokalisasi Tambakasri dan Dupak Bangunsari dengan melakukan pembinaan alih profesi bagi mantan WTS dan Mucikari.

“Muhammadiyah berprinsip memberi tanpa mengharapkan penghargaan, tetapi upaya PCM Krembangan ini ternyata dilihat dan dirasakan oleh Warga dan Pemerintah Kota Surabaya. Sehingga kemudian kami diusulkan dinilai dan dilakukan peninjauan langsung ke masyarakat di Tambakasri dan Dupak Bangunsari. Walaupun pemenang terbaik II bagi kami sangat berarti, dan kami bertekad untuk tahun 2014 kami berusaha untuk menjadi Pemenang Terbaik I dengan Social Award dalam penanganan masalah Anak Jalanan di Rumah Pintar Matahari, “ Ujar Ketua PCM Arif An yang juga terpilih kembali sebagai Ketua LKMK Dupak Periode 2013-2016.

Dalam tasyakuran pemenang terbaik II digelar makanan khas suroboyo gratis dengan penjaga stand masing wanita binaan yang sekarang aktif ikut Pengajian Muhammadiyah dan ‘Aisyiyah. (Sutikno S.Sos) (mac)